

## Der Bergkristall steht bereit

Monika Bachmann Text und Bild

**Am Samstag, 4. November 2023 wird im Parktheater Grenchen unter dem Patronat des Eidgenössischen Jodlerverbandes und des Verbandes Schweizer Volksmusik der alljährliche, beliebte Schweizer Folklorenachwuchs-Wettbewerb durchgeführt.**

Jugendliche bis zum 20. Altersjahr präsentieren ihr Können in den Sparten Jodeln, Alphornblasen und Instrumental. Ziel ist die Förderung und Erhaltung der Schweizer Volkskultur.

Um 11.00 Uhr erwartet das OK vom Verein Schweizer Folklorenachwuchs farbige Trachten, frohes Lachen, allerlei Instrumente und eine zünftige Spannung. Aus insgesamt zehn Kantonen reisen die Kinder und Jugendlichen an. Sie werden alleine, in kleinen Gruppen oder als stattlicher Kinderchor auf die Bühne treten. Zwei Alphornvorträge, zehn Jodelvorträge und zwölf Musikformationen werden im Laufe des Tages zu hören sein. Insgesamt 90 Teilnehmende stellen sich der fachkundigen Jury mit einem vorbereiteten Lied oder Musikstück.

Der Eintritt dazu ist frei. Alle sind eingeladen, nach Grenchen zu kommen. Für das leibliche Wohl sorgt die Gastronomie des Parktheater Grenchen.

Die unter der Leitung von Heinz Kropf stehende Jury wird nach dem ersten Teil gegen 17.00 Uhr die Finalteilnehmer bekanntgeben.

Der Final am Abend wird live auf der SRF-Musikwelle übertragen, moderiert von Pia Käser und Sämi Studer. Die Gewinner der jeweiligen Sparten erhalten den Bergkristall und ausserdem die Möglichkeit, in der Fernsehsendung «Potz Musig» von SRF 1 auftreten zu können.

Bild: Die letztjährigen Gewinner aller Sparten mit dem beliebten Bergkristall

